

# Staatstitel verteidigt

**Rollstuhltischtennis** | Andreas Vevera holte sich abermals den Staatsmeistertitel in Linz.

**Von Raimund Bauer**

Auf der Gugl in Linz standen die diesjährigen Staatsmeisterschaften im Tischtennis auf dem Programm. Bei 37 Grad Hitze in der Halle versuchte auch Andreas Vevera seinen Titel in der Behindertenklasse aus dem Vorjahr zu verteidigen. „Bei den Temperaturen kein leichtes Unterfangen“, gestand Andreas Vevera. Dennoch gelang die Titelverteidigung. Im Finale duellierte er sich gegen Teamkollegen Hans Ruep. Nach fünf Sätzen ging der gebürtige Pöggstaller als glücklicher Sieger hervor.

## Technisches Gebrechen führte zu w.o.

„Es war aber verdammt knapp. Nach meinem internationalen Rückzug waren die Staatsmeisterschaften mein wichtigstes Turnier in diesem Jahr“, fügte Vevera hinzu. In der offenen Klasse schied Vevera gegen den späteren Sieger Manfred Dollmann im Viertelfinale aus. Im Doppel mit Hans Ruep ging es dem Paralympicssieger von 2008 wieder besser. Doch

im Halbfinale musste das Duo wegen eines technischen Gebrechens am Rollstuhl von Andreas Vevera w. o. geben.

„Leider konnte ich wegen einem Patschen am Rollstuhl nicht mehr weiterspielen und auch am nächsten Tag nicht zur Veranstaltung fahren. Schade, Hans und ich waren im Doppel wirklich gut drauf“, erläuterte Andreas Vevera. Somit ergatterte der Pöggstaller „nur“ Bronze im Doppel. Im Vorjahr waren die beiden Athleten noch siegreich. Dennoch zeigte sich der 44-Jährige mit der Ausbeute bei der Staatsmeisterschaft glücklich: „Mit Gold, Bronze und einem Viertelfinale in der offenen Klasse bin ich mehr als zufrieden.“

Einen Wermutstropfen neben dem technischen Gebrechen seines Rollstuhls gab es für den Pöggstaller schon vor den Staatsmeisterschaften in Oberösterreich zu verkraften.

Aufgrund von einer schweren Verletzung von Doris Mader konnte Vevera nicht im Mixed-Doppel antreten. „Durch die Verletzung konnten wir unseren Titel aus dem Vorjahr nicht verteidigen“ so Vevera.

## Hintergrund



Der gebürtige Pöggstaller Andreas Vevera hat seinen Staatsmeistertitel aus dem Vorjahr erfolgreich verteidigt.

*Foto: privat*

- **Andreas Vevera.**
- **Geburtsort:** Pöggstall.
- **Alter:** 43 Jahre
- **Bisherige Erfolge:**
  - Paralympicssieger 2008.
  - Europameister 2007 und 2011.
  - 1. Platz in der Weltrangliste (für 1530 Tage).
  - 24 Internationale Turniersiege.
  - 15 mal Österreichischer Staatsmeister.
  - 16 mal Niederösterreichischer Landesmeister.